



LAS PLAYAS DE SAN SEBASTIÁN RECUPERAN LA ABSOLUTA NORMALIDAD TRAS DOS AÑOS DE RESTRICCIONES

- **Vuelven los toldos, las sillas de alquiler, los gabarrones y se mantienen las cámaras de aforos**

San Sebastián disfrutará al 100% de sus playas este verano después de dos años de haber tenido que limitar algunos de sus servicios como consecuencia de la situación sanitaria.

El Concejal de Mantenimiento Urbano, Miguel Ángel Díez, ha señalado que “confiamos en un desarrollo normal de la temporada de playas, con unos arenales que se están ya preparando para ofertar sus servicios habituales sin limitación alguna. Este año, San Sebastián disfrutará de todos los atractivos de sus playas, que gozan de los más altos distintivos de calidad”.

La temporada de verano comenzará el 1 de junio y finalizará el 30 de septiembre, aunque algunos de sus servicios arrancarán, como viene siendo tradicional, el 15 de junio y terminarán el 15 de septiembre.

Con la normalidad del servicio de playas, vuelven los toldos, las sillas en La Concha, los gabarrones..

Prentsa oharra

Nota de prensa



A destacar que en los dos últimos veranos se colocaron cámaras en Urgull e Igeldo para controlar los aforos. Las cámaras se van a mantener para seguir ofreciendo a la ciudadanía en tiempo real el aforo que hay en cada momento en las playas, pudiendo así optar por una u otra playa al querer disfrutar del buen tiempo. La app que se puso en funcionamiento en los dos años de pandemia informará también de las banderas de baño en función de las mareas, altura de ola y corrientes peligrosas. La playa de Zurriola tendrá carteles indicando las corrientes fijas en rojo y en amarillo las corrientes cambiantes según las mareas.

SERVICIO DE LIMPIEZA

La limpieza de las playas donostiarra se lleva a cabo todos los días del año, independientemente de que haya temporada oficial o no.

El operativo de verano, además de la maquinaria, comprende un equipo de 22 personas.

De noche, se lleva a cabo el cribado de la arena, que en verano finaliza antes de las 10.00 horas para evitar molestias a los primeros usuarios de las playas. A partir de las 10.00 horas se lleva a cabo la limpieza manual, el vaciado de las papeleras, el barrido de los accesos y del voladizo de la Concha, así como la recogida de los flotantes en la bahía con una embarcación específica.

SERVICIO DE SOCORRISMO

El servicio de socorrismo lo desempeña, un año más, la empresa BPXport, que dispone de un total de 29 personas en las playas, incluido un responsable del operativo en cada playa. 7 socorristas se disponen en la playa de La Concha, 6 en Ondarreta, 1 en la isla de Santa Clara y 9 socorristas en Zurriola. A ellos se suman un coordinador general y 2 patronos de las motos acuáticas del servicio de socorrismo.

El horario del 15 de junio al 15 de septiembre es de 10:00 horas a 20:00 horas, siendo del 15 al 30 de septiembre de 10.30 a 19.30 horas.

Hay que destacar que este año se procederá a cambiar las torretas de vigilancia por cuatro torres de madera, más bajas que las anteriores pero con rampa de acceso que permite una salida más rápida por parte del socorrista. Las torretas llegarán con la temporada en marcha, por lo que al comienzo del servicio pueden estar presentes las metálicas de los últimos años.

- Servicio de baño asistido en La Concha. Se desarrolla del 15 de junio al 15 de septiembre en horario de 11.00 a 19.30 horas de forma interrumpida. El servicio dispone de 3 sillas anfibia que, por cuestiones de seguridad anticovid se desinfectarán después de cada uso.

Prentsa oharra

Nota de prensa



PARASOLES

Tras haber agotado los plazos establecidos, los toldos, carpas y sombrillas de las playas donostiarra vuelven a estar en funcionamiento y aún quedan algunos sin adjudicar.

- En la playa de Ondarreta se han ocupado 49 de las 98 carpas existentes, 193 de las 198 sombrillas y 332 de los 424 toldos, por los que quedan elementos libres.
- En La Concha se han ocupado todos los toldos, salvo uno del cupo destinado a personas con dificultades de movilidad. Es decir, se han adjudicado 439 de los 440 toldos disponibles.
- Y en la playa de Zurriola se han ocupado 130 de los 240 toldos de la playa. En esta playa no se ha ocupado ninguno del cupo destinados a personas con problemas de movilidad.

A partir del 30 de mayo se abre el plazo para solicitar la adquisición libre de los toldos sobrantes.

Este año, vuelve el servicio de alquiler de sillas en la playa de La Concha, con la normalidad de antes de la pandemia.

CABINAS

Las cabinas de La Concha y Ondarreta rematan estos días sus obras de renovación para estar listas de cara al inicio de la temporada. Incluida la Zurriola, tendrán el siguiente horario:

- junio y septiembre: 9:00-20:00 h
- julio y agosto: 9:00-20:30 h

La última entrada a las cabinas será media hora antes de su cierre. Cabe destacar las mejoras en eficiencia energética realizadas en las cabinas de La Concha y Ondarreta, aprovechando las reformas que se están realizando.

Prensa oharra

Nota de prensa

OTROS SERVICIOS

- En la Playa de Zurriola se pone en servicio el club Tin Tin (900 m²), el bar con terraza, y las canchas para la práctica del voleibol (512 m²).
- En la playa de La Concha se disponen los bares en el voladizo y el kiosko de helados.
- En Ondarreta habrá servicio de alquiler de piraguas (30 m²), club Tin Tin (600 m²) , kiosko-bar+terraza en la zona Este (20+40 m²), kiosko-bar+terraza en la parte Oeste (20+40 m²) y en la Isla de Santa Clara a partir del 15 de junio estarán disponibles los diversos servicios de Kiosco bar y wc.

CALIDAD MEDIOAMBIENTAL

Las playas de San Sebastián disponen de altas calificaciones y certificaciones de calidad, que las distinguen internacionalmente. Así, el ISO 14001 conseguido en 2001, el certificado europeo EMAS desde 2003 y la bandera Ecoplayas revalidada en 14 ocasiones, lucirán en los arenales de la ciudad.

Este año, además, dentro de la campaña **ITSASOS** se llevarán a cabo diversas acciones:

- Se recomendará no fumar en las tres playas donostiarra, para intentar reducir así el impacto de las colillas en los arenales de la ciudad y como medida de promoción de la salud.
- Se visibilizará la importancia de no depositar basura al suelo para evitar que lleguen al mar por arrastre mediante lluvia y viento, con carteles indicando que “Aquí empieza el mar” en algunos sumideros de pluviales de la ciudad.
- Se realizará sensibilización y educación ciudadana mediante monitores en las playas.
- Se colaborará con jornadas de recogida y limpieza ciudadana de espacios naturales
- Se reforzará la campaña los días previos a los eventos estivales más importantes como lo son el Jazzaldia y la Semana Grande, en los que la generación y llegada al mar de los residuos es mayor.

Por último, recordar que el 31 de Mayo será el último día en que los perros podrán acceder a las playas. Cuando finalice la temporada de verano podrán volver a disfrutar de los arenales de la ciudad